

INTERNATIONALER VERBAND
ZUM SCHUTZ VON
PFLANZENZÜCHTUNGEN

GENÈVE, SUISSE



UNION INTERNATIONALE
POUR LA PROTECTION
DES OBTENTIONS VÉGÉTALES

GENÈVE, SUISSE

INTERNATIONAL UNION
FOR THE PROTECTION OF
NEW VARIETIES OF PLANTS

GENEVA, SWITZERLAND

Communiqué de presse No 29 de l'UPOV

Genève, le 24 mars 1998

ADHÉSION DE LA BULGARIE ET DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE À L'ACTE DE 1991 DE LA CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA PROTECTION DES OBTENTIONS VÉGÉTALES

Les Gouvernements de la Bulgarie et de la Fédération de Russie ont déposé, le 24 mars 1998, leur instruments d'adhésion à l'Acte de 1991 de la Convention internationale pour la protection des obtentions végétales. Le dépôt des instruments d'adhésion de la Bulgarie et de la Fédération de Russie porte à six le nombre des États qui ont adhéré à l'Acte de 1991 de la Convention. L'Acte de 1991, qui introduit des modifications importantes dans la Convention UPOV, entre en vigueur un mois après l'adhésion du cinquième État. Il entrera donc en vigueur le 24 avril 1998. À cette date, il deviendra impossible d'adhérer à l'Acte de 1978 de la Convention, sauf pour les États qui ont entamé la procédure d'adhésion avant cette date.

Lorsque l'adhésion de la Bulgarie et de la Fédération de Russie entrera en vigueur, le 24 avril 1998, l'Union internationale pour la protection des obtentions végétales (UPOV) comptera 37 États membres :

Afrique du Sud, Allemagne, Argentine, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, Canada, Chili, Colombie, Danemark, Équateur, Espagne, États-Unis d'Amérique, Fédération de Russie, Finlande, France, Hongrie, Irlande, Israël, Italie, Japon, Mexique, Norvège, Nouvelle-Zélande, Paraguay, Pays-Bas, Pologne, Portugal, République tchèque, Royaume-Uni, Slovaquie, Suède, Suisse, Trinité-et-Tobago, Ukraine, Uruguay.

L'UPOV est une organisation intergouvernementale qui entretient une coopération administrative étroite avec l'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle (OMPI) et qui a son siège dans le bâtiment de cette organisation, à Genève (Suisse).

La Convention internationale pour la protection des obtentions végétales a pour objet de reconnaître et d'assurer à l'obteneur d'une variété végétale nouvelle un droit de propriété intellectuelle. Les États membres de l'UPOV accordent ce droit dans le cadre de la Convention et en vertu de leur législation nationale. Pour pouvoir en faire l'objet, les variétés doivent appartenir à l'un des genres ou espèces botaniques figurant sur la liste nationale des genres ou espèces protégés (lorsqu'il existe une liste limitative), être distinctes des autres variétés dont l'existence est notoirement connue et être suffisamment homogènes et stables. Les variétés protégées restent librement disponibles en tant que source initiale de variation en vue de la création d'autres variétés.

[Fin]

INTERNATIONALER VERBAND
ZUM SCHUTZ VON
PFLANZENZÜCHTUNGEN

GENÈVE, SCHWEIZ



UNION INTERNATIONALE
POUR LA PROTECTION
DES OBTENTIONS VÉGÉTALES

GENÈVE, SUISSE

INTERNATIONAL UNION
FOR THE PROTECTION OF
NEW VARIETIES OF PLANTS

GENEVA, SWITZERLAND

UPOV Press Release No. 29

Geneva, March 24, 1998

ACCESSION OF BULGARIA AND THE RUSSIAN FEDERATION TO THE INTERNATIONAL CONVENTION FOR THE PROTECTION OF NEW VARIETIES OF PLANTS

The Governments of Bulgaria and the Russian Federation deposited their instruments of accession to the 1991 Act of the International Convention for the Protection of New Varieties of Plants on March 24, 1998. The deposit by Bulgaria and the Russian Federation of their instruments of accession brings to six the number of States which have adhered to the 1991 Act of the Convention. The 1991 Act, which effects important revisions to the UPOV Convention, comes into force one month after the adherence to it of five States. It will accordingly come into force on April 24, 1998. The existing 1978 Act of the Convention will be closed to further accessions after April 24, 1998, except for States which have started the accession process prior to that date.

When the accession by Bulgaria and the Russian Federation enters into force on April 24, 1998, the number of member States of the International Union for the Protection of New Varieties of Plants (UPOV) will be 37. The member States are as follows:

Argentina, Australia, Austria, Belgium, Bulgaria, Canada, Chile, Colombia, Czech Republic, Denmark, Ecuador, Finland, France, Germany, Hungary, Ireland, Israel, Italy, Japan, Mexico, Netherlands, New Zealand, Norway, Paraguay, Poland, Portugal, Russian Federation, Slovakia, South Africa, Spain, Sweden, Switzerland, Trinidad and Tobago, United Kingdom, United States of America, Ukraine, Uruguay.

UPOV is an intergovernmental organization which cooperates in administrative matters with the World Intellectual Property Organization (WIPO) and has its headquarters in the WIPO building in Geneva, Switzerland.

The purpose of the International Convention for the Protection of New Varieties of Plants is to recognize and to ensure an intellectual property right to the breeder of a new plant variety. The member States of UPOV grant such a right in accordance with the provisions of the Convention, under their national legislation. To be eligible for protection, varieties have to belong to one of the botanical genera or species on the national list of those eligible for protection (where there is a limited list), be distinct from commonly known varieties and be sufficiently homogeneous and stable. Protected varieties remain available for use as a source of variation for the development of other varieties.

[End]